

Saisonstart für radroo-Team – Leidenschaft, Zusammenhalt, Erfolge

Fulda (oz/pf) – Vorhang auf für die neue Saison: Für die Radrennfahrer des radroo-Teams startete das Jahr am Samstag mit dem obligatorischen Teamfoto und der Präsentation im Beisein von Partnern und Sponsoren.

Das radroo-Team, gegründet von dem ehemaligen Radsportprofi und Deutschen Meister 2006, Dirk Müller aus Künzell, startet mit Elan in die Radsportsaison 2023. Nach zahlreichen Erfolgen in der Vergangenheit, darunter 19 Siege und 162 Platzierungen in 2022, sowie der Gründung des Lizenzrennteams im selben Jahr, präsentiert das Team ambitionierte Pläne für die Zukunft.

Unter der Leitung von Dirk Müller zeichnet sich das radroo-Team durch Zusammenhalt, Leidenschaft und stetige Fortschritte aus. Die Teammitglieder unterstützen sich gegenseitig und teilen gemeinsam Erfahrungen, Trainingstipps und Wettkampferlebnisse. Zudem profitiert das Team von einer hochwertigen Materialausstattung und individueller Betreuung.

Das radroo-Team setzt auf hochwertige Teamkleidung und -ausrüstung, die sowohl den Teamgeist als auch die Leidenschaft für den Radsport widerspiegelt. Die einheitliche Kleidung dient zudem als Referenz und Leistungsbeispiel für andere Vereine, Teams und Firmensportgruppen.

Neben der Teilnahme am German Cycling Cup, der größten deutschen Rennserie, und zahlreichen Erfolgen bei Großevents wie der Tour de Energie in Göttingen oder dem Münsterland Giro, hat das radroo Team auch erfolgreiche Triathleten in seinen Reihen. Lars Konek, Medaillengewinner bei den Finals in Berlin 2022, und Nadine Koch, die beim Fulda Triathlon auf der Olympischen Distanz antritt, sind nur zwei Beispiele dafür.

Klare Visionen, gesundheitliche Fitness, Spaß und Freude am Radsport sowie Teamgeist und eine positive Außendarstellung zeichnen das radroo Team aus. Mit einer neuen Homepage und einem Trainingsanalyse-Tool, das auf Dirk Müllers langjähriger Erfahrung im Profisport basiert, will das Team seine Ziele noch effektiver verfolgen und die Leidenschaft für den Radsport weiter fördern.

Mit dem Saisonstart 2023 möchte das radroo Team ein neues Kapitel aufschlagen und gemeinsam hohe Ziele erreichen. Die Mannschaft, bestehend aus 24 Sportlerinnen und Sportlern, ist bereit, zusammenzuwachsen und die Welt des Radsports zu verkörpern. Durch Motivation, Kontinuität und Freude will das Team gemeinsam in eine erfolgreiche Zukunft starten.



Obligatorisches Teamfoto der radroo-Mannschaft zum Saisonstart. Fotos: Andreas Schellenberg

